

Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Utep Suhaendi Giatkan Patroli Biru

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID

Aug 7, 2023 - 10:44



Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Utep Suhaendi Giatkan Patroli Biru

Sukabumi - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Caringin, Polres Sukabumi, Kanit Samapta Polsek Caringin, Aipda Utep Suhaendi, S.AP, melaksanakan kegiatan rutin patroli

biru malam hari. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi proaktif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan kriminalitas yang mungkin terjadi pada malam hari.

Patroli biru malam hari yang dilakukan oleh Aipda Utep Suhaendi ini memiliki tujuan utama untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat selama beraktivitas pada malam hari. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mendeteksi dini potensi-potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya yang sering terjadi pada waktu malam.

Dalam keterangan yang diberikan, Aipda Utep Suhaendi mengungkapkan bahwa patroli biru malam hari merupakan bagian dari program rutin Polsek Caringin dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang maksimal kepada masyarakat, terutama pada saat malam hari yang rentan terhadap tindak kejahatan," ujar Aipda Utep Suhaendi.

Selama patroli berlangsung, Aipda Utep Suhaendi dan anggota tim patroli akan melakukan pemantauan dan pengawasan di berbagai titik rawan kriminalitas, seperti area yang kurang terang, kawasan perumahan, dan pusat-pusat kegiatan malam. Selain itu, mereka juga akan berinteraksi dengan warga yang ditemui untuk mendengarkan dan mencatat aduan serta masukan dari masyarakat terkait situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Aipda Utep Suhaendi juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap waspada dan mengikuti langkah-langkah keamanan saat beraktivitas di malam hari. "Kami mengajak masyarakat untuk saling bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera jika ada hal mencurigakan atau kejadian yang perlu perhatian dari pihak berwajib," tambahnya.